


SENADO

OFICIALISMO REVIENTA LA SESIÓN

Los grupos parlamentarios de Morena, Verde y PT reventaron la sesión del pleno del Senado, cuando el panista Marko Cortés planteaba la integración de una comisión para el caso de Teuchitlán, Jalisco, en coordinación con la Organización de los Estados Americanos (OEA) y la Comisión Interamericana de los Derechos Humanos.

El coordinador de los senadores de Morena, Adán Augusto López, instó a todos los senadores del oficialismo a salirse del salón de plenos, mientras el panista comenzó a plantear su propuesta con punto de acuerdo.

Luego, pidió a la secretaria de la Mesa Directiva, Verónica Camino, que pidiera a la presidenta en turno, Imelda Castro, verificar el quórum.

Aunque la panista Mayuli Latifa Martínez y el priista Manuel Añorve pidieron hacer una pregunta a Marko Cortés, Imelda Castro dijo que no proceden las preguntas cuando se presentan propuestas con puntos de acuerdo, lo que provocó la molestia de los senadores opositores, porque argumentaron que en ninguna parte del reglamento existe esa disposición que ella decía.

Imelda Castro ordenó la verificación del quórum y fue evidente que sólo había 25 senadores del PAN y del PRI, por lo que la sesión se dio por concluida.

De inmediato, el servicio de Resguardo Parlamentario encerró a los senadores en el Salón de Plenos y no permitió que nadie entrara ni saliera.

Fue la protesta de los reporteros lo que obligó a que se abriera una de las puertas, a pesar de que las reglas internas del propio Congreso de la Unión ordenan que las sesiones ordinarias del pleno serán públicas.

— Leticia Robles de la Rosa